

Bertekad Teladani Rasulullah SAW, Kodim 0309/Solok Gelar Peringatan Maulid Nabi

JIS Sumbar - KOTASOLOK.SPORC.ID

Oct 2, 2023 - 22:18



SOLOK KOTA - Dengan mengusung tema 'Menebar Empati, Memperkuat Silaturahmi dan Bertekad Menjadi Tauladan', Komando Distrik Militer (Kodim) 0309/Solok menggelar acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 Hijriyah/2023 Masehi, bertempat di Masjid Taqwa Komplek Makodim Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat, Senin, 2 Oktober 2023.

Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE,M.Si, melalui Kasdim Mayor Inf Syahrial menyampaikan, Maulid Nabi Muhammad SAW merupakan momentum yang sangat istimewa bagi umat Islam di seluruh dunia, yang diperingati setiap tanggal 12 Rabiul Awal, yang merupakan tanggal kelahiran Rasulullah SAW.

"Nabi Muhammad SAW merupakan seorang pemimpin yang patut menjadi

teladan, sehingga harus diimplementasikan dalam kehidupan sebagai prajurit serta pelayanan kepada masyarakat," ujarnya.

Dalam kesempatan itu Mayor Syahrial juga berpesan, sebagai insan prajurit agar senantiasa berpedoman pada ajaran yang disampaikan Rasul dan selalu berusaha berbuat yang terbaik. Selanjutnya kepada seluruh keluarga besar Kodim 0309/Solok juga diharapkan agar menjadikan perjalanan hidup Nabi Muhammad SAW sebagai inspirasi dalam menjalani kehidupan.

"Banyak pelajaran yang bisa kita ambil dari perjalanan dan perjuangan Rasulullah SAW yang bisa kita jadikan panutan bersama," tandasnya.

Sementara itu, dalam tausiyahnya Al Ustad Jondrizal, S.Ag, mengatakan, momentum Maulid Nabi Muhammad dapat dijadikan sebagai pengingat kepada kita semua untuk selalu meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT, dengan melaksanakan segala perintah-Nya dan menjauhi semua larangan-Nya.

"Kehidupan manusia di dunia hanyalah sementara, tetapi kehidupan di akhirat adalah kehidupan yang sebenarnya," tutur Jondrizal.

"Nabi Muhammad SAW sebagai sosok yang cerdas, sehingga sepatutnya dijadikan teladan terbaik bagi manusia yang menginginkan ridho-Nya. Hendaknya kita sebagai umat Islam mampu meneladani Nabi Muhammad SAW sebagai Rasul pembawa ajaran Islam di muka bumi," imbuhnya.

Sebelumnya kediatan diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Quran oleh Santri Ponpes Taruna Rabbani Sumani. Turut hadir para Perwira Staf, Danramil, seluruh Anggota Militer dan PNS Kodim 0309/Solok serta Kadisjan Wilayah Kodim 0309/Solok.